



CONFEMEL

CONFEDERACIÓN MÉDICA
IBEROAMERICANA Y DEL CARIBE.

Montevideo, 1 de marzo de 2022.

Declaración de Confemel ante el conflicto bélico en Ucrania.

Las organizaciones médicas nucleadas en Confemel expresan su máxima solidaridad con el pueblo ucraniano ante la invasión por parte de Rusia que sufre desde el pasado 24 de febrero.

Desde nuestra organización nos manifestamos en contra de cualquier tipo de conflicto bélico y entendemos que la solución a los diferendos entre países siempre debe buscarse en términos pacíficos con el diálogo como única opción.

Enviamos un gran reconocimiento a los médicos por su labor asistiendo a personas heridas tanto de los ejércitos como a la población civil. Expresamos asimismo nuestra preocupación por la debida protección de los equipos de salud en territorio, para garantizar la asistencia.

Dr. Lincoln Lopes Ferreira
Presidente

Dr. Rubén Horacio Tucci.
Secretario General.